

謹賀



町議会議長
鈴木 唯夫

新年あけましておめでと
うございます。

輝かしい平成28年の新春
をお迎えのことと、謹んで
お慶び申し上げます。

町民の皆さまには、日ご
ろより町議会に対しまして、
ご理解とご支援を賜り厚く
お礼申し上げます。

横芝光町も2町の合併後、
今年10年を経過し、記念
式典も開催されるること
です。

平成23年度から3年間に
亘り議会改革に取り組み、
議員定数を昨年の改選時か
ら2人減の16人としたこと
ろです。今後は残された課
題や、新たに取り組むべき
事項を検討し、さらに議会
改革を推進したいと思うと
ころです。

昨年を振り返りますと、

太平洋戦争終戦70年、安全
保障関連法案の成立等があ
りました。引き続き、日本の
恒久平和を願うところで
す。

また、夏の大雨の影響で、
稲の刈取りができません等、
残念なこともありましたが、
明るい出来事としては、町
商工会青年部による若手後
継者等育成事業において、
一般社団法人日本記念日協
会に、11月1日がソーセー
ジの日として認定されまし
た。今年も農業、商工業に
従事する若手後継者に大い
に期待するところで
す。

議会をとりまく状況とし
ては、常任委員会も議員定
数の削減により2常任委員
会となりましたが、全議員
一致協力しあい、町民の皆
さまの負託にこたえるよう
頑張りますので、議会だよ

り等ご覧の際にお気づきの
ところがありましたら、ご
指摘いただきまして、より
一層のご支援をよろしくお
願いいたします。

結びに、町民の皆さまの
益々のご健勝とご多幸をご
祈念申し上げます。年頭
のあいさつといたします。

平成27年度定期監査の結果

地方自治法第199条第4項の規定に基づき実施した定期監査の結果を、同条第9項の規定により公表します。平成27年10月20日から28日まで、一般会計及び特別会計並びに病院事業会計の平成27年度上期の財務に関する事務の執行状況などについて、事前に資料の提出を求め、監査執行時は担当課長に資料の説明を求めました。

その結果、総体的には適正に執行されており所期の目的どおり進捗しているものと認められました。

しかし、厳しさを増す行政全般の財政状況を踏まえ、従来の慣習に捉われることなく、さらに踏み込んだ経費の削減と、国・県の交付金を活用した新たな歳入の確保に取り組むことなどを要望いたしました。

平成28年1月

町監査委員 伊藤 美宣
町監査委員 鈴木 克征